

Katholische Frauenbewegung Tumeltsham

Einladung zum Adventmarkt am Sonntag, den 26. November 2023 im Pfarrsaal

Es werden Adventkränze, Gestecke und Weihnachtsgebäck angeboten, auch für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Wir freuen uns über Kuchenspenden.

Der Reinerlös dient für wohltätige Zwecke.

Bei den Vorbereitungen sind Helfer herzlich willkommen:

Kränze binden: Dienstag, 21.11., Mittwoch, 22.11. und Donnerstag, 23.11.23 ab 13.00 Uhr im Pfarrsaal.

Wenn jemand
Tannenreisig
übrig hätte,
würden wir uns
über diese
Spende sehr
freuen.



**Auf Euren
Besuch freut sich die katholische Frauenbewegung Tumeltsham.**

Pfarrkirche Tumeltsham

Zu diesen Terminen laden wir herzlich ein:

Erntedankfest

Am Sonntag, den 1. Oktober, feiern wir das Erntedankfest. Dazu sind neben der gesamten Pfarrbevölkerung besonders die Musikkapelle, die Feuerwehren, die Goldhaubengruppe, die Landjugend und die übrigen Vereine herzlich eingeladen.

Wir beginnen die Feier um 9:15 Uhr vor dem Pfarrheim St. Vitus mit der Segnung der Erntegaben (nur bei Schönwetter), anschließend ziehen wir zum Kirchenplatz, wo wir den Erntedankgottesdienst feiern, der als Familienmesse gestaltet wird. Dieser Tag ist ein Fest der Dankbarkeit gegenüber Gott. Er segnet unsere Arbeit und schenkt uns immer wieder, was wir für unser Leben brauchen. Die Pfarre bittet an diesem Tag auch um eine persönliche Gabe als Ausdruck der Dankbarkeit. Diese ist eine wichtige Hilfe für den Erhalt der Pfarrkirche und die verschiedenen pfarrlichen Aufgaben.

Wallfahrt nach Maria Schmolln

Am Samstag, 14. Oktober, lädt die Frauenbewegung alle Männer und Frauen zur Wallfahrt nach Maria Schmolln ein. Um 7:30 Uhr ist Abfahrt der Fahrgemeinschaften vom Einfinger-Parkplatz nach Höhnhart (bei Schlechtwetter wird um 9:00 Uhr weggefahren).

Von Höhnhart pilgern wir zu Fuß nach Maria Schmolln. Die Messe beginnt um 10:00 Uhr.

Ehejubiläen

Den Pfarrgottesdienst am Sonntag, den 15. Oktober, feiern wir besonders für die Ehejubilare, die 25, 30, 35, 40, 45, 50 Jahre oder noch länger verheiratet sind. Die Messe wird vom neu gegründeten Chor mit dem Namen „WiTum“ (Wir Tumeltshamer musizieren) gestaltet.

Dieser Gottesdienst ist eine Gelegenheit, Gott für die gemeinsamen Jahre zu danken und für die Zukunft seinen Segen zu erbitten. Bitte in der Sakristei oder telefonisch anmelden unter 0676-8776-1131.

Orgelrenovierung

Nach Allerheiligen beginnt die Renovierung unserer Orgel. Die Orgelbaufirma Kögler aus St. Florian bei Linz wird die Pfeifen und die Mechanik abbauen und in ihrer Werkstatt restaurieren. Diese Arbeiten werden längere Zeit in Anspruch nehmen. Bis zur Rückkehr der Orgel wird uns ein Ersatzinstrument zur Verfügung gestellt.

Die nächste Gelegenheit die Tumeltshamer Gemeinschaft zu leben, bietet sich im Rahmen des bevorstehenden Erntedankfestes am 01. Oktober. Wir freuen uns auf euch.

Gedanken zur neuen Pfarrstruktur – Das Seelsor- geteam leitet in Zukunft die Pfarre

Wie einige wissen, entscheiden sich immer weniger Männer für das Priesteramt und folglich teilen sich schon heute viele Pfarrgemeinden im Dekanat einen Priester. Wir in Tumeltsham haben das große Glück und Besonderheit, dass wir noch immer unseren Dr. Wilhelm Bangerl als alleinigen Pfarrer haben. Die Diözese plant aufgrund des Priester-mangels eine Änderung der Pfarrstruktur und auch wir werden in Zukunft damit leben müssen, mit umliegenden Pfarrgemeinden den Priester zu teilen.

Darum wird es auch in naher Zukunft in unserer Pfarre nicht immer eine heilige Messe und die damit verbundene Eucharistiefeier geben. Es wird auch öfter einen Wortgottesdienst geben. Wann das Eintreten wird, ist noch völlig offen.

Das Wort TEILEN beschäftigt uns schon seit unserer frühen Kindheit. Wir werden aufgefordert mit unseren Mitmenschen zu teilen und selbst in der Bibel spricht Jesus immer wieder davon zu Teilen.

So schmerzlich es ist, man wird sagen müssen, dass es in absehbarer Zeit nicht mehr möglich sein wird, in jeder Gemeinde der Diözese an allen Sonn- und Festtagen die Hl. Eucharistie zu feiern.

Wir können jetzt natürlich ausweichen und den Pfarrern hinterherfahren. Uns immer eine Pfarre suchen, wo gerade ein Pfarrer eine Messe hält. Oder wir treffen uns in unserer Kirche, denn es geht schließlich auch um das Miteinander. Wir können miteinander feiern, miteinander das Wort Gottes hören, miteinander singen, miteinander die Kommunion empfangen und wir können uns gegenseitig ein Zeichen der Versöhnung und des Friedens geben.

In unserer Kirche treffen wir die Menschen, die wir kennen, mögen, achten und schätzen.

Und immer, wenn wir uns in der Kirche versammeln, so ist auch der Herr gegenwärtig und wir feiern die wahre Liturgie.

Jesu Auftrag an uns:

„Darum geht zu allen Völkern und macht alle Menschen zu meinen Jüngern; tauft sie auf den

Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes, und lehrt sie, alles zu befolgen, was ich euch geboten habe. Seid gewiss: Ich bin bei euch alle Tage bis zum Ende der Welt“ (Mt 28,19-20).

Diese letzten Zeilen des Matthäus-Evangeliums sagt Jesus bei Seinem Abschied zu seinen Jüngern. Er sagt sie somit auch zu uns – zu seiner Kirche. Sie sind der Grundauftrag der Kirche seit 2.000 Jahren.

Es ist also die Aufgabe aller Menschen die Frohbotschaft zu verkündigen

Damals waren es nur zwölf einfache Männer (keine Päpste – keine Kardinäle – keine Bischöfe – keine Priester), nur 12 einfache Männer, die diesen Auftrag von Jesus hörten. Und obwohl sie verfolgt, verhaftet und um ihr Leben zu fürchten hatten, hörten sie nicht auf, die Botschaft Jesu zu verkünden.

Sie sagten: „Wir können unmöglich schweigen über das, was wir gesehen und gehört haben“ (Apg 4,20).

Werden wir also nicht müde, uns in unserer wunderschönen Kirche zum Gottesdienst zu versammeln, demonstrieren wir damit unseren Zusammenhalt und unseren tiefen Glauben.

Der Pfarrgemeinderat wird alles daran setzen, dass diese wachsende Glaubensgemeinschaft hier in Tumeltsham den neuen Weg mit engagierten Persönlichkeiten in die Zukunft begleitet.

Wir suchen also Personen, die sich für Wortgottesdienstleitung, kleine und teilweise regelmäßige Aufgaben in der Pfarre, gemeinsam mit dem Pfarrgemeinderat, engagieren wollen.

Manuel Zweimüller 0676/364 49 96

